



甲佐高だより

(9・10月号) 225号

発行日：令和7年10月30日

発行責任者：校長 原 恭一

編集：魅力・企画発信委員会

オープンスクールを行いました



7月25日（金）にオープンスクールを開催しました。たくさんの中学生と保護者の方に参加していただきありがとうございました。生徒会によるスライドを使用した学校紹介等があった後、前半は地歴公民、理科、芸術（音楽、美術）、ビジネス情報、後半は国語、数学、英語、福祉教養に分かれて体験授業が行われました。また、希望される保護者の方には本校育友会役員の方々との懇談会も実施されました。その後、部活動見学があり希望する生徒には公営塾あゆみ学舎の見学も行われました。

2年生 インターンシップに行きました



9月9日（火）から11日（木）までの3日間、甲佐町や近隣市町村の事業所の方々にご協力いただき、インターンシップを行いました。生徒たちの感想には「学校では学ぶことのできない体験をさせていただき、とても勉強になりました」「今回のインターンシップで学んだことを今後の学校生活に活かしていきたい」「働くことの意義や地域とのつながりを実感することができた」など仕事に対する心構えや社会人としてのマナーなど学ぶことが多かったです。御多用の中ご協力いただきました各事業所のみなさま、大変お世話になりました。

進路激励会



9月5日（金）に3年生の進路激励会がありました。校長先生より激励の言葉をいただいた後、代表の生徒が決意表明を述べました。9月16日からは就職試験が始まり、続く進学受験を学年一丸となって乗り越えていこうと思います。

交通安全運動、挨拶運動



9月24日（水）から26日（金）まで、秋の全国交通安全運動に伴い、学校近辺のバス停や通学路において各クラスの交通委員による交通安全指導が行われました。また、正門前では、育友会と生徒会による挨拶運動も行われました。

甲佐高校×甲佐町×企業10社

連携基本協定を結びました



甲佐高校は甲佐町と県内外10社の企業の皆様と一緒に、「甲佐町の活性化及び甲佐高等学校の魅力向上に関する連携基本協定」を結びました。この協定は、学校の魅力を高めることを目的の一つとしています。企業の方々の得意分野を活かして、さまざまな学びを予定しています。「Webマーケティング」で情報発信に挑戦、「農業と福祉の連携」で地域の可能性を学ぶ、「演劇を取り入れた活動」で表現力やコミュニケーション力を伸ばす等、この協定が生徒にとって「社会で学ぶ第一歩」になるよう、これから準備を進めています。



後期がスタートしました

9月29日（月）に前期の終業式が行われ、3日間の秋休みを経て、10月3日（金）から後期がスタートしました。後期は青垣祭など大きな行事が控えています。みんなで協力して頑張っていきましょう！



始業式の様子

かみましきマルシェに参 加 し ま し た



10月18日（土）・19日（日）イオンモール熊本で開催された「かみましきマルシェ」に参 加 し ま し た。音楽部は18日（土）に、大勢の方々が見守るメインステージで、日頃の練習の成果を込めた演奏を披露しました。また、甲佐高校ブースでは甲佐町災害復興支援のため、木村のあら れとコラボしたあられを販売しました。生徒たちの元気な声掛けもあり、お陰さまであられは完売しました。また、卒業生の方々をはじめ多くの方々から温かいお声掛けもいただきました。ご協力ご声援いただいたみなさま、ありがとうございました。



地 域 の 方々 と の 避 難 訓 練

10月8日（水）に、横田地区の住民の方々、若草保育園、松橋西支援学校高等部上益城分教室のみなさんと合同で避難訓練を実施しました。グラウンドに避難した後、避難住民の方々等の誘導や避難者の名簿作成、消火器を使って消火訓練も行いました。



避難の様子



消火訓練の様子

教 育 実 習 生

10月6日（月）から3週間、熊本学園大学から教育実習生を迎えるました。本校の卒業生で教科は地歴公民です。ご本人の感想です。「実習中は多くの先生方から助言をいただき、自分の課題や今後の目標を明確にすことができました。この経験を今後の学びに生かし、より良い教師を目指して努力していきたいです。甲佐高校のみなさん、ありがとうございました。」



レ オ ク ラ ブ

10月8日（水）の登校時に、甲佐ライオンズクラブの皆さんとレオクラブのメンバーで薬物乱用防止のチラシ配りを行いました。元気に声をかけながら手渡すことができました。



10月10日（金）の放課後には甲佐中学校レオクラブと合同で今年度初の例会を行いました。自己紹介の後、昨年度の活動報告や今後の活動予定などを話しました。みんなで楽しみながら活動できればと思います。



ス ポ フ ェ ス



が 行 わ れ ま し た ！

10月24日（金）にスポーツフェスティバル「紅葉の陣」が開催され、午前中はバスケットボール、午後はソフトバレーが行われ、どちらの種目も生徒たちの熱いプレーが繰り広げられました。ただいま青団のリード中です。今年のス ポ フ ェ スも残すは12月に行われる「氷魚の陣」の長距離走大会だけとなりました。どちらの団も最後まで頑張ってください。

